

1年通信

第12号

2012年11月2日

職場体験感想

尾張旭市立旭中学校

この通信は1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。編集:伊藤

まじめに働いたぞ!

10月25日・26日は職場労働体験でした。それぞれの事業所に行く、どの生徒もまじめに一所懸命に働いていました。事業所の方からの苦情は一つもなく、一年生の皆さんに花まるをあげたいです。

では、皆さんが各事業所で何を学んだのか、皆さんが書いた札状から抜粋して報告します。

森林公園管理部

一真

僕は馬に乗ったことが一番心に残っています。馬の前を歩いて馬を引くことがあんなに難しいなんて思ってもいませんでした。

また、ごみ拾いをやってあんなにたいへんだとは思いませんでした。僕はポイ捨てをしたことがあるけど、今度からはポイ捨てをやめ、ポイ捨てをしている人や友達がいたら注意し、ごみに気づいたら

拾ってごみ箱に捨てようと思えます。



デイサービス森林公園

雅彬

僕は最初、お年寄りはずっと通に話し歩くと思っていました。でも、大変失礼ですが、耳が遠かったり、何を喋っているか分からない人がいたり、最初は少しとまどいました。しかし、一緒に過ごして

いて、だんだんと打ち解けて、ぬり絵をしたり遊んだり話したりして、楽しい時間を

過ごすことができました。

でも、僕が一番学ばせてもらったことは、人との対応力です。一人、百歳のおばあちゃんがいる、その人は耳元で大きくさげなければ言葉が伝わらないのです。普通に話しても聞こえる人・目が見える人・目が見えない人・目の対応力を今回の体験で学ばせていただきました。今後生かしていきたいです。



カレーハウスCoCo壱番屋

豪晟

最初に、入念に手を洗うところに感心しました。それだけ衛生管理に気を遣っていると、すぐわかりました。CoCo壱番屋さんで学んだことはたくさんあります。接

客で、お客さんが入ってきたら「いらっしゃいませ。」、お帰りになったら「ありがとうございます」と、大きな声で言うことが大切だと学ばせてもらいました。

今後、どのような職につくかわかりませんが、決まっていなかったら、CoCo壱番屋さんにアルバイトに行かせてもらいたいと思います。



カーマホームセンター

瀬戸店

康太

僕はこの二日間の職場体験の中で、レジの袋づめが一番心に残りました。商品に合わせて袋の大きさを確認して素早く商品を入れてテ

ープでとめるという作業が、すごく大変でした。でも、やりがいがありました。僕は、店員さんたちはこんなに大変なことを朝早くから素早く平然とやっつてのけることが改めて凄いなと思いました。僕はテープを切る部分で怪我をしました。痛かったけどやめなくて続けました。

今回の体験で、僕は一生懸命頑張つて仕事をする痛さ・大変さ、そして楽しさを学ぶことができました。



旭労災病院

愛莉

看護師の体験をさせてもらいました。患者さんの顔を

洗ったり、手を洗ったり、初めてのことばかりでした。でも、看護師さんたちはそれに加えて、注射を打つたり、毎日患者さんのめんどうをみて、すごいなと実感しました。患者さんの手を洗ったとき、患者さんが手をにぎって「ありがとう。」と言ってくれました。私はこのことが一番心に残っています。

私は、将来看護師になりたいと思っていて、この職場体験をきっかけにますます看護師になりたいと思えました。



松下レディス

里花子

私は初めてあんなに小さい子をだっこして、凄く感動しました。うれしかったです。松下レディスにいる赤ちゃんやお母さん、家族を見ていると、心があたたくなりました。そして何より、私のお母さんや家族も私が生まれたことでどんなにうれしかったことか、みなさんの顔を見て思いました。

「この仕事いいなあ。」私は小学校の頃から、こういう仕事をやってみたいなあと思っていたので、私にとって、松下レディスの方たちはあこがれです。この二日間は、幸せな気分になれた二日間でした。



ケーズデンキ

尾張旭店 幹

私は小さい子が好きだし、暁幼稚園出身だったので、ここにしようと思いました。二日間、子供たちといっぱい遊んだり、紙しばいを読んだりする体験をさせていただき、とても楽しかったし、幸せな時間でした。

私は、将来、幼稚園の先生になろうかなと思いました。でも、先生になるためには人前で話すことができなきゃいけないと思います。私は人前で話すことが苦手で、紙しばいを読むときもとても緊張しました。二日間の体験はやりがいがあり、とてもいい経験になりました。

東春暁幼稚園

ほのか

僕が一番楽しかったことは、トラックから荷物を降ろしたことです。意外と大変だったことは、商品をたなに並べたことです。新しい商品を後ろに置くことは初めて知りました。お客様への言葉遣いや店内だけでなく外の掃除の大切さのことも学ばせていただきました。これらのことを今後の学校生活にも生かしていきたいと思えます。



ことぶきの湯

瑞希

私が職場体験で学んだことは、笑顔であいさつすることです。笑顔であいさつしたら、だれもいやな気分にはならないし、みんながうれしい気分になるということを学びました。また、笑顔で話すとその人も笑顔になるので、いいと思いました。私もこれから、笑顔であいさつしたり、笑顔で人と話していきたいです。



ホンダカーズ愛知 旭前店

大希

「いらっしやいませ」のしかたや車の洗車などの体験を

させていただきました。特に印象に残ったのは、やはり「洗車」です。一日目は五台やりました。二日目は目標十台でしたが、八台しかできなくて残念でした。ですが、十三台できたので、よかったです。洗車をしていて、FREEDという車がとても乗り心地がよさそうで、あと数年したら買いに行きます。



エンジン

結

体験させていただいた二日間で、クリーニング屋さんが多くの人から必要とされていることに気づき、想像をこえる服の数におどろきました。

た。大切な服をきれいにすることもやりがいのある仕事だと感じました。自分の仕事が遅れるとすべてが遅れるチームワークの大切も学びました。そして、一番心に残ったことは、私たちにとてもやさしく接し、質問にも親切に答えてくださった職員の方々の姿勢でした。



かつ雅 尾張旭店

謙輝

調味料を入れる量が決まっているなんて、初めて知りました。接客は一日目はできなかつたことがあったけど、二日目には少しできるようになりました。店員さん

ちの適切なアドバイスがあったからです。普段食べに行くときには何も思わなかったけど、体験してみると、仕事がとても大変だなということと、みんなが笑顔になれるのは裏でがんばっている人がいるんだということを知りました。



フランス洋菓子エミリー

望萌香

ケーキ屋さんの仕事は、私が思っていた以上に辛かったです。特に立ち仕事は足にきてしまい、二日目はずっと足が痛かったです。ケーキを作るだけじゃなく、包装や袋詰めまでがケーキ屋さん

の仕事だということが分かりました。職場のみなさんが親切にしてくださいったおかげで、充実した職場体験になりました。



吉野屋 尾張旭店

慎太郎

僕は従業員のみなさんのすばらしいコンビネーションに心が打たれました。だから、あんなに早く牛丼を提供できるんだと思いました。あと肉を97度Cに保つことにこだわっているとこもおどろきました。僕は従業員の方が苦勞してつくっている牛丼を食べさせてもらっていることに、喜びを感じました。



市立図書館

彩葉

一番楽しかったカウンター業務より心に残ったのは、児童書選書作業でした。この作業で、それぞれの図書館の特色が決まるということが分かりましたし、何よりあの莫大な量の本の中から一冊一冊読んで、図書館にふさわしいかどうか見極めるということが、いかに大変かと言うことが分かり、とても良い経験になりました。

カウンター業務は一番緊張しました。「いつもやっても

らつていること」を「やってみる」と、いかに大変かが分かりました。取り置きや予約手続きがすべてPCで行われているのに凄く興味を持ちましたが、取り込むことが難しいということにびっくりしました。いつもみなさんがぱぱつと行つてくださったので、あんなに複雑でかつ正確に素早く行わなければならぬ仕事ということに、ますますすてきだなと思いま



本地ヶ原児童館

里菜

この体験をとおして気がついたことは、小さい子の相手

をするのは意外と大変で、その時その時の一言などで、笑顔にさせられる児童館の職員の方はすごいなと思いました。児童クラブで、子供たちが喜ぶためのかざりなどを何百個も手作りで作っていたり、机の上を一回一回除菌したり、子供たちが来る前の会議で、「これは危ないからあれにしようか」など、子供たちのために、たくさんの方夫や努力があることを学びました。

今回の体験で思い出に残ったことは、小さい子と遊んでいたら、二日目に心を開いてくれて、手を握って一緒に遊んでくれて嬉しかったです。



柏井保育園

敦子

保育園の先生方は、小さい子と遊ぶときは楽しく遊び、おこるときはきちんとお

こり、外でお弁当を食べるときには日かげをつくっていました。また、おやつや給食のときは、すぐくいていねいに机をふきながら、「おしっこしたかな。」とか「お手で洗ってきてね。」とか、一人ひとりに声をかけ、すごく大変な仕事だなと思いました。

私が体験したときに、小さい子がいろいろと話してくれたり、いろいろな物を見せてくれたりで、とてもうれしかったです。とてもいい経験になりました。

まずは、今回の職場労働体験を引き受けてくださった七十七の事業所の方々に感謝したいと思います。これらの礼状にあるように、生徒たちは学校では学べない多くのことを学びました。ありがとうございます。

そして、生徒のみなさん、それぞれの事業所で学んだことを学校や家庭で是非生かしていたださい。それが一番の事業所の方々への恩返しになります。

事業所からの苦情はありませんでした。みなさん、礼儀正しく活動できたと思います。ただ、残念だったのが、終了連絡を忘れた班長さんがそこそこいたことです。学校で心配していました。すぐに帰宅せず、家の方が探したというケースもありました。ルールをしっかり守りました。

あと感心したのは、みなさんが礼状に書いた字がとてもいねいでした。ふだんも礼状に書いた字で書いてください。

